

Kanton Zürich

Gebäudeverwaltung mit speedikon FM

[08.06.2005] Das Hochbauamt der Baudirektion Kanton Zürich setzt seit einem halben Jahr zur Unterstützung des Betriebs der Zentral- und Bezirksverwaltungen eine Lösung des deutschen Softwarehauses Speedikon Facility Management ein.

Seit sechs Monaten nutzt das Hochbauamt der Baudirektion Kanton Zürich die Software-Lösung speedikonFM für die Gebäudeverwaltung. Während der Aufbauphase wurden die Raumdaten von 4.300 Arbeitsplätzen in 115 Gebäuden im System der Firma Speedikon Facility Management alphanumerisch und graphisch hinterlegt. Mit der Immobilien-Management-Lösung sollen infrastrukturelle, kaufmännische und technische Prozesse abgewickelt werden. Konkret werden die Mitarbeiter des Hochbauamts künftig bei der Auftragsabwicklung, Reinigungsplanung, Ver- und Entsorgung, Geräteverwaltung, Einrichtungsplanung und bei der Verrechnung der Dienstleistungen an die Nutzer elektronisch unterstützt. Im Bereich der Gebäudetechnik wird das System die Instandhaltungsplanung und die Dokumentation der Wartungsarbeiten erleichtern. Für die Raumdisposition und die Belegungsplanung ist das Modul Flächenmanagement von großem Wert. Alle Informationen eines Gebäudes werden so mit einheitlicher Struktur in einer zentralen Datenbank verwaltet.

(hi)

Stichwörter: Facility Management, Kanton Zürich, Speedikon, Facility Management, FM, Gebäudeverwaltung